
 

【総合評価】 

●職員配置については、送迎時の 2名体制が望ましいとの意見はありますが、他の項目

では特に問題がなく、子どもたちは楽しみに通所しているとの評価が得られました。 

 

★今後の課題・改善提案として・・・ 

①送迎時は職員 2名体制が望ましいと評価されており、より安心感を提供するために 

送迎時の職員 2名体制を実現するために努めていく。 

②地域交流に関しては個々のニーズや希望に合わせ、より充実した交流の機会を提供す

ることが重要と考え、子どもたちとのコミュニケーションを深めるために、遊びや学

びの場を設けて、関係性の構築をサポートしていく。 

③保護者が子どもたちの活動を把握できるよう、写真の掲載や定期的な報告をブログや

SNSなどを通じて行っていく。 

④引き続き、関係者との適切な情報交換をし、お子様を中心とした総合的なサービス 

の提供を目指す。 

が挙げられます。 

 

お忙しい中アンケートにご協力頂きまして誠にありがとうございました。 

上記の課題・改善提案をもとに、サンライズかしまだは、今後ともさらなるサービス向上に向けて取

り組んでまいります。 

また、日々の活動の中でもお気づきの点等ございましたら、スタッフへお気軽にご相談くださいませ。 

サンライズかしまだ  スタッフ一同 

 


